
 

 

Freie Hansestadt Bremen 
Ortsamt Horn-Lehe 

 

P R O T O K O L L 
der Sitzung des Jugendbeirates Horn-Lehe 

 

DATUM 
22. August 2023 

BEGINN 
17:00 Uhr 

ENDE 
17:50 Uhr 

SITZUNGSORT 
Diele Ortsamt Horn-Lehe  

 
TEILNEHMER:INNEN 

 

ORTSAMT 
 
Jugendbeirat  
 
Entschuldigt 
 
 
Unentschuldigt 

: 
 
: 
 
: 
 
 
: 

Charlotte Eckardt, Vorsitz & Protokollführung 
 
Benedek Barna, Alicia Leidreiter, Sina Mertens  
 
Enno Appenrodt, Lasse Gindulis, Nils Gutmann, Maxim Kipka, 
Jonte Mai, Vincent Prevot 
 
Oscar Hennefelder, Julian Olde Kalter 

TAGESORDNUNG: 
1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  
2. Genehmigung des Protokolls vom 04. Juli 2023 
3. Ablauf Kulturfest bei Lestra 27. August 2023 
4. Vorstellung des Jugendbeirates auf Homepage 
5. Neues Logo Jugendbeirat Horn-Lehe? 
6. Sitzungstermine September 2023 bis Januar 2024 
7. Mitteilungen des Sprechers & des Ortsamtes 
8. Habt Ihr noch etwas? 

 
Die Mitglieder des Jugendbeirates wurden per E-Mail am 15. August 2023 zur Sitzung einge-
laden. Charlotte übernimmt den Vorsitz und das Protokoll. 
 
Zu TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
 

Beschluss: Die Tagesordnung wird wie vorgeschlagen beschlossen. (einstimmig) 

 
Zu TOP 2:  Genehmigung des Protokolls vom 04. Juli 2023 
 

Beschluss: Das Protokoll der Sitzung vom 04. Juli 2023 wird ohne Änderungen und/oder 
Ergänzungen genehmigt. (einstimmig) 

 
Zu TOP 3:  Ablauf Kulturfest bei Lestra 27. August 2023 
 
Bis zum Start der Sitzung gab es die folgenden Rückmeldungen für die Standbesetzung am 
Sonntag: 
 

10:00 – 11:00 Enno, Sina, Vincent 

11:00 – 12:00 Enno, Sina, Vincent 

12:00 – 13:00 Enno, Sina 

13:00 – 14:00 Enno, Sina 

14:00 – 15:00 Enno, Sina 

15:00 – 16:00 Enno, Sina, Nils, Maxim 

16:00 – 17:00 Nils, Sina, Benedek, Maxim 

 
Benedek sagt, dass er Nachmittag noch einen Termin hat, dafür aber versuchen wird, mit-
tags dabei zu sein. Alicia kann noch nicht mit Sicherheit sagen, ob sie am Sonntag kommen 
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wird. Charlotte bittet Alicia, sich zu melden bzw. sich in die Umfrage auf WhatsApp einzutra-
gen, sobald sie es weiß. 
 
Charlotte erklärt, dass sie selber nicht auf dem Kulturfest dabei ist, aber Marc Liedtke als An-
sprechpartner dient und auch der Beirat vor Ort sein wird. Maren und Inga sind ebenfalls da, 
aber als Flohmarktteilnehmerinnen rein in privater Funktion. Die Mitglieder des Jugendbeira-
tes sind an dem Tag selber für ihren Stand verantwortlich (auch für den Auf- und Abbau) und 
müssen sich ggf. untereinander absprechen. Der Pavillon wird von einem Mitglied des Beira-
tes zum Lestra-Parkplatz transportiert und wieder abgeholt. Bierzeltgarnituren sind vor Ort 
vorhanden.  
 
Die Preise hat Charlotte in Beutel verpackt. Sina erklärt sich bereit, zwei Beutel mitzuneh-
men. Benedek nimmt Förmchen und Bücher als Preise für kleinere Kinder mit. Charlotte wird 
in der Gruppe fragen, ob noch jemand den letzten Beutel mitnehmen kann.   
 
Charlott erinnert daran, dass alle auf dem Fest Fotos machen sollen. Diese könnten gleich 
auf Instagram gepostet werden und wären auch gut für den Jahresrückblick.  
 
Zu TOP 4: Vorstellung des Jugendbeirates auf Homepage 
 
Benedek stellt seinen Vorschlag für die Vorstellung des Jugendbeirates auf der Startseite der 
Homepage vor. Der Vorschlag erhält volle Zustimmung. 
 

Beschluss: Der Text von Benedek soll auf der Startseite der Homepage des Jugendbei-
rats Horn-Lehe veröffentlicht werden. (einstimmig) 

 
Zu TOP 5: Neues Logo Jugendbeirat Horn-Lehe? 
 
Die Diskussion über ein neues Logo kam in einer der Sitzungen vor den Sommerferien auf. 
Einige können sich nicht damit identifizieren, da sie das Logo von den vorherigen Jugendbei-
räten übernommen haben. Das Logo wurde für die Bauchtaschen dennoch verwendet, da 
die Erstellung eines neuen Logos Zeit benötigt und es nicht rechtzeitig fertig wird für die 
Preise auf den Festen nach dem Sommer. Charlotte bittet die Jugendlichen um eine Ein-
schätzung zu der Diskussion. Benedek sagt, dass er für ein neues Logo wäre, wenn es von 
der Mehrheit gewollt wird. Sina meint, dass es vielleicht etwas spät ist, da die Neuwahlen 
schon im nächsten Jahr anstehen und das alte Logo schon auf vielen Dingen zu sehen ist. 
Das könnte für Verwirrung sorgen. Alicia schlägt vor, bis zur nächsten Sitzung eine Umfrage 
einzustellen. Wenn die Mehrheit für ein neues Logo ist, könnte in 14 Tages das weitere Vor-
gehen besprochen werden.  
 
Zu TOP 6: Sitzungstermine September 2023 bis Januar 2024 
 
Die Umfrage über WhatsApp weist klar den Dienstag als besten Tag für die Sitzungen des 
Jugendbeirats aus. Es gibt einige, die nur 17:00 Uhr und einige die nur 18:00 Uhr angegeben 
haben. Deswegen schlägt Charlotte 17:30 Uhr als Sitzungsstart vor, was allgemeine Zustim-
mung findet. Charlotte wird die folgenden Termine auf allen Kanälen veröffentlichen:  
 
05. September 
26. September 
10. Oktober 
07. November 
21. November 
12. Dezember 
09. Januar 2024 
23. Januar 2024 
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Nach den Halbjahresferien 2024 wird es wieder eine Abfrage zu dem geeignetsten Sitzungs-
termin geben.  
 
Zu TOP 7:  Mitteilungen des Sprechers & des Ortsamtes 
 

a. Plakat Verkehrssicherheit ist gedruckt 
 

Den Entwurf zu dem Plakat zur Verkehrssicherheit hat Charlotte in den Ferien an alle ver-
schickt. Nun ist das Plakat gedruckt und muss nur noch aus der Druckerei des Senators für 
Finanzen abgeholt werden. In der nächsten Sitzung soll darüber gesprochen werden an wen 
das Plakat alles verteilt werden soll und wie die Veröffentlichung über Instagram läuft.  
 
Zu TOP 8:  Habt ihr noch was? 
 
Sina sagt, dass sie an dem Termin für den nächsten Runden Tisch Jugend nicht teilnehmen 
kann. Charlotte wird in der Gruppe fragen, ob jemand anderes an ihrer Stelle den Termin 
wahrnehmen will.  
 
Benedek fragt, ob das Budget von Lidice-Haus noch eine Art Team-Tag für den Jugendbeirat 
vorsieht. Für den Zusammenhalt im Jugendbeirat wäre das eine schöne Sache und dort 
könnt auch ein neues Logo entwickelt werden. Charlotte antwortet, dass es bei der Akade-
mie für Kinder- und Jugendparlamente das Geld nicht für jeden Stadtteil aufgeteilt ist, son-
dern für die ganze Stadt ist und Vanessa schauen muss, dass es ungefähr gleichmäßig auf-
teilt wird. Sie geht davon aus, dass der Jugendbeirat die 2. Horner Jugendkonferenz selber 
finanzieren muss. Ein Seminar nur für die Mitglieder des Jugendbeirats gab es jedoch in die-
sem Jahr noch nicht und es könnte sein, dass dies die Akademie übernehmen würde.  
 
 

 
 

Charlotte Eckardt Nils Gutmann  
- Vorsitz & Protokollführung - - Sprecher des Jugendbeirates - 

  

 


